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令和６年第３回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和６年３月14日（木）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 中澤 安弘  委 員 市村 依子 

委 員 的場 麻子  委 員 泉 孝英 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 奥 成久 

学校教育総務課付学校指導担当課長 川本 重樹、生涯学習課長 松田 正弘 

学校教育総務課教育総務担当係長 小坂 和正 

 

４．議事の次第  

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

本日朝から能勢ささゆり学園において卒業式があり、60名の生徒が卒業し

ました。入学式はこれから始まるということで、ただただ楽しみが待ってい

るのですが、卒業式はこれまでの子ども達とのいろいろな思い出が込み上げ

てきて、担任の先生が涙を堪えられている姿が印象的でした。この時期は別

れと出会いの季節です。折しも本日、大学時代の友人から連絡があり、つい

先程、わずかな時間でしたが、40数年ぶりに会うことができました。 

それでは定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第３回定例

会会議録署名委員は、的場委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。 

議案第４号「能勢町教育委員会事務点検評価委員の委嘱について」を議題と

します。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、本年３月末をもって任期満了となることに伴い、次期の

事務点検評価委員を委嘱することについて、承認を求めるものです。 

この事務点検評価委員については、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第26条の規定において、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行

の状況について点検及び評価を行うに当たり、教育に関し学識経験を有する

者の知見の活用を図ることとされていることから、本町では平成26年４月か

ら、定数を２人以内、任期を２年以内として委嘱してきたところです。 
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

１ページの名簿に示しているとおり、継続委員として加堂裕規氏を、新た

な委員として安部惠子氏のお二人にお願いしたいと考えています。なお、安

部氏については、大阪成蹊大学大学院教育学研究科長をされておられます。 

任期については、２ページに添付している能勢町教育委員会事務点検評価

設置要綱第４条第１項の定めるところにより、令和８年３月31日までとする

ものです。 

議案第４号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第４号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第４号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第５号「能勢町社会教育委員の委嘱について」を議題とし

ます。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、現在の委員が本月末をもって任期満了となることから、

１ページの名簿に掲げる７人の方に委嘱することについて、承認を求めるも

のです。 

 選出区分については、２ページに添付している社会教育委員設置に関する

条例第２条において５つの区分が定められており、それぞれ氏名の横にどの

区分に該当するかを記載していますので、ご確認をお願いします。 

今回は、４人が再任となり、３人が新任となっています。 

 任期については、条例第５条の定めるところにより、来月１日から令和８

年３月31日までの２年間です。 

議案第５号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第５号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 
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一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第５号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第６号「能勢町文化財保護審議会委員の委嘱について」を

議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、先ほどの社会教育委員と同様、現在の委員が本月末をも

って任期満了となることから、文化財保護審議会条例第３条の定めるところ

により、１ページの名簿に掲げる５人の方に委嘱することについて、承認を

求めるものです。 

５人全員が再任です。 

選出区分については、２ページに添付している能勢町文化財保護審議会条

例第３条第２項に２つの区分が設けられているところ、名前の右側に、それ

ぞれどの区分に該当するかを記載しているので、ご確認お願いします。 

任期については、条例第３条第３項の定めるところにより、来月１日から

令和８年３月31日までの２年です。 

議案第６号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第６号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第６号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第７号「能勢町スポーツ推進委員の委嘱について」を議題

とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件についても、現在の委員が本月末をもって任期満了となることから、

２ページに添付している能勢町スポーツ推進委員に関する規則第３条及び第

４条に定めるところにより、１ページの名簿に掲げる12人の方に委嘱するこ

とについて、承認を求めるものです。 
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

市村委員 

 

 

松田課長 

 

 

今回、12人のうち、１人が新任で、他の11人は再任となっています。 

任期については、規則第４条第２項の定めるところにより、来月１日から

令和８年３月31日までの２年です。 

議案第７号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第７号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第７号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第８号「能勢町地域学校協働活動推進員の委嘱について」

を議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、現在の推進員が本月末をもって任期満了となることか

ら、１ページの名簿に掲げる５人の方に委嘱することについて、承認を求め

るものです。 

名簿の５人のうち、３番の方が新任です。 

任期については、２ページに添付している能勢町地域学校協働活動推進員

設置要綱第５条第１項の定めるところにより、来月１日から令和８年３月31

日までの２年間としています。 

議案第８号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 選出された推進員の地域に偏りがあるように思います。委員の選出の難し

さも理解しますが、今後はこういった点も留意していただきたい。 

  

 ご指摘の点については、事務局としても思うところはございますが、活動

基盤であります能勢町地域学校協働本部におきましては、本部員17名の構成

の中で地域が偏らないように人選しています。 
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加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

中澤職務代

理 

 

加堂教育長 

 

 

加堂教育長 

 

泉委員 

 

 

 他にございませんか。 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第８号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第８号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第９号「能勢町民生委員推薦会委員の推薦について」を議

題とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、１ページに写しを添付していますとおり、教育委員の中

から新たに推薦会委員をご推薦いただきますよう本月４日付で町長から依頼

のあったことに伴うものです。 

教育委員会からは、７ページ以降に添付している能勢町民生委員推薦会設

置要領等の定めるところにより、教育に関係のある者として１名の委員が推

薦会委員として町長から委嘱されることとなっています。 

新たにご推薦いただきます委員の任期については、委嘱の日から令和７年

９月30日までとなります。 

議案第９号についての説明は以上です。 

教育委員の中から互選により１名のご推薦をいただきますようお願いしま

す。 

 

説明が終了しました。 

推薦の前に何か質疑はございませんか。 

 特にないようですので、推薦をお願いしたいと思います。 

 

 泉委員を推薦します。 

 

  

ただいま、泉委員の推薦がありましたが、他の委員はいかがでしょうか。 

（他の推薦者等意見なし） 

 

 泉委員いかがでしょうか。 

 

私でよろしければ、お受けします。 
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

市村委員 

 

 

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

それでは能勢町民生委員推薦会委員につきましては、泉委員を推薦するこ

とに決定しました。 

 

続きまして、報告第１号に入るわけですが、この議案につきましては人事

に関する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第

７項ただし書の規定により非公開にしたいと思いますが、よろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、報告第１号につきましては、非公開とさせてい

ただきます。傍聴人の退場を求めます。 

 

 （傍聴人退席） 

 

※報告第１号承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

続きまして「令和６年第２回定例会会議録」の承認を行います。 

何か意見などがあればお願いします。 

 

 ４ページの３行目、「様式化」になっています。「洋式化」に訂正をお願い

します。 

 

 訂正させていただきます。 

 

 他に何かございませんか。 

ないようですので、「令和６年第２回定例会会議録」については、ご指摘い

ただいた箇所を訂正の上、承認してよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

「令和６年第２回定例会会議録」を承認します。 

次に「教育長報告」を行います。 

 

３月14日(木)能勢ささゆり学園卒業式が開催されました。 

      教育委員会定例会を開催しています。 

３月15日(金)校長・副校長会を開催します。 
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百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

３月19日(火)教頭会を開催します。 

３月27日(水)豊能地区教職員人事協議会が開催されます。 

３月28日(木)教育委員会臨時会を開催します。 

      総合教育会議が開催されます。 

３月29日(金)教職員退職者辞令交付式を開催します。 

 

引き続き「議会関係」です。 

３月４日(月)３月会議本会議が開催されました。 

３月５日(火)３月会議本会議が開催されました。 

３月６日(水)３月会議本会議が開催されました。 

３月７日(木)予算常任委員会が開催されました。 

３月８日(金)３月会議本会議が開催されました。 

３月12日(火)予算常任委員会が開催されました。 

３月21日(木)３月会議本会議が開催されます。 

続きまして、３月４日及び５日に行われた３月定例会議の一般質問と答弁に

ついて、ご報告させていただきます。 

教育委員会に対する一般質問につきましては、森田議員から教育現場での 

SDGｓの取組、ヘルメット購入の助成制度の状況について質問があり、具体的な

内容について答弁いたしました。 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇令和６年度能勢町教育基本方針（案）について 

※配布資料により説明（主に令和５年度からの変更点） 

  ・重点項目７項目、重点施策26項目 

   ・大阪府の「令和６年度市町村教育委員会に対する指導・助言事項」に

基づく修正 

・実態に踏まえての内容及び文言の修正、追記、削除 

  ※３月28日（木）開催予定の教育委員会臨時会に議案上程予定のため、

意見等がある場合は３月21日（木）までに事務局へ連絡 

 

〇後援名義の使用許可について 

 ※配布資料により説明 

 （後援名義） 

 ・国際交流＆イングリッシュキャンプ 

 ・第55回大阪学童保育研究集会 

 

他に何かございませんか。 
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一同 

 

加堂教育長 

 

 

百々次長 

 

加堂教育長 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

加堂教育長 

ないようですので、次回定例会等の日程調整を行います。 

 

令和６年第４回定例会を４月24日（水）午後２時としておりましたが、よろ

しいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和６年第４回定例会は、４月24日（水）午後２時からと決定します。 

続きまして、令和６年第５回定例会の日程調整を事務局からお願いします。 

 

令和６年第５回定例会は５月27日（月）午後２時からを提案します。 

 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和６年第５回定例会は、５月27日（月）午後２時からを予定します。 

他にございませんか。 

（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

 

  

       （閉会 午後２時５０分） 

 


